

平成22年度

学校だより

No. 03

高 竜

麦秋号

須坂市立高南小学校
平成22年6月28日

第2回学校開放日、球技大会 保護者の皆様ありがとうございました

6月12日第2回の学校開放日でした。各学年工夫をこらした授業が行われました。5年生は、峰の原高原学習を控え、グラウンドで飯盒炊飯の練習をして、美味しいカレーができたようです。6年生は、修学旅行に向け学習発表会を行いました。4年生は、お家の方とサンドウィッチやお好み焼き作りをしました。ボリューム満点の者ができました。そして楽しく会食ができたようです。2年生は親子でドッチボール。まだまだお母さん方には勝てませんが、楽しくやれたました。1年生は、たしざんが始まり合わせて10になる数について勉強しました。3年生は、社会見学（警察署）に向けた学習を行いました。

午後からは、学級対抗のPTA球技大会が体育館で行われ、どの試合も保護者の皆さんと先生方で白熱したゲームが展開されました。試合結果は・・・

優勝；4年敬組 2位；6年和組 3位；4年和組
でした。4年敬組の皆様おめでとうございます。また、参加された保護者の皆様ありがとうございました。

<> <> みんなが楽しみなプール開き <>



6月15日（火）予定通りとても良い天気の中、全校の皆さんがプールに集まってプール開きが行われました。各クラスの代表の皆さんが今年の抱負を発表してくれました。「25m泳ぎたい」「顔を水の中に入れたい」「クロールを頑張りたい」などそれぞれの人々がきちんとした目標を持って、短い期間ですがプール学習が始まりました。このプール開きに向けて、プール掃除をしてくれた高学年の皆さん、プールサイドや更衣室等の清掃してくれた中学年、低学年の皆さんありがとうございました。

校長先生からは「事故がないように決まりを守って、楽しい水泳学習を行ってください」というお話を聞き、みんなやる気に満ちた顔をしていました。夏休み中などプール当番で保護者の皆様にもお世話になりますが、よろしく願います。

□□□ P T A 作業・資源回収が ありました□□□

5月30日（日）朝6時30分からPTAの皆さんによる作業が行われました。普段子どもたちや職員ではなかなか手が入らないところを、大勢の皆さんに参加



していただき、きれいになりました。ありがとうございます。玄関横の松の木の剪定では、時間内で終了せず、翌日も朝早く来ていただき剪定される姿を見て、改めて高甫小は保護者の皆様に支えられていると感じました。9時から、資源回収が行われ、各地区からトラックでどんどん資源が回収されてきました。子どもたちも沢山手伝ってくれました。新聞紙、ビン類、段ボールなどが手際よく分けられていきました。集まった収益金は学校の教育活動の中で有効に利用させていただきます。参加していただいた皆様に感謝申し上げます。



△△△「あとみよそわか」校長講話より▽▽▽▽▽

6月16日(水)校長講話が行われました。いつもの音楽で校長先生の手品が始まると、子どもたちがぐんと集中してきます。「あーわかった」と叫ぶ子や首をかしげている子などみんな楽しそうでした。その後は、「あとみよそわか」についてのお話でした。「あとみよ」は、〇〇した後を見てごらん。「そわか」は成し遂げること。「あとみよそわか」は、きちんとできたか見直しをすること、つまりふりかえりを大事にすることです。今日はこの振り返ってみる事についてお話しします。



なかよしあゆ川旬間を振り返って。

『ツルとカメさんのお話』 ツル；かめさんつつつくとおもしろい。
カメ；ツルさん何で僕をつつつかのかな。かなしいな。やめてっぺいおうかな。いうともっとひどいことするかな。よし、勇気出して言おう。「ツルさん僕が一番イヤなことやめてくれないか」ツル；ごめんよ僕は楽しかったけど・・・カメさんはつらかったんだね。カメ；絶対許さない。様子を見ていたウサギさん；じっとみていてどう思ったかな。カメさんの気持ちはどうすれば、ゆるす気持ちになるのかな？

昇降口で振り返って。

『靴のかかとをそろえて』 下駄箱に入っているみんなのクツ、かかとが揃っていますか？靴のかかとを意識してそろえると、気持ちがびしっとします。気持ちが揃います。集中できます。

いつでも「あとみよそわか」

・帰りの支度をしたら ・校庭で遊んだら ・給食を食べたら ・ねる前に
毎日の生活の中での色々な場面で 「あとみよそわか」

7、8月の主な予定

- | | | |
|----|--------|----------------------|
| 7月 | 1日(木) | 集金日、カウンセラー来校、ALT(4年) |
| | 4日(日) | 郡PTA研究集会(常盤中) |
| | 5日(月) | 学期末清掃開始 |
| | 6日(火) | 学校開放日 救急救命法講習 |
| | 7日(水) | 8日(木) 峰の原自然体験学習(5年生) |
| | 9日(金) | 高甫安全の日(3年) |
| | 14日(水) | 校長講話 |
| | 16日(金) | 町別子ども会 |
| | 17日(土) | 高甫ブロック球技大会 |
| | 23日(金) | 1学期終業式 |
| | 30日(金) | ～1日(日) 三浦市訪問 |
| 8月 | 20日(金) | 2学期始業式 集団登校(27日まで) |
| | 25日(水) | プール参観 27日予備日 |
| | 30日(月) | 避難訓練 |
| | 31日(火) | サイトウキネン |

*お願い

交通安全に心がけましょう。特に自転車の乗り方に注意しましょう。ヘルメットの着用、交差点では自転車から降りて渡る、スピードを出しすぎない、一時停止をきちんとする、左右の確認を十分行う、などもう一度自転車の乗り方を振り返ってみましょう。